

**OFFICE DE TOURISME DE WASSELONNE
CERCLE D'HISTOIRE (n° 167)**

Une énigme à la tour carrée.

Comme dit le dictionnaire, une énigme est un problème difficile à résoudre. Maintenant que la tour carrée à la place du château de Wasselonne a été si joliment restaurée, une inscription au haut de la tour est devenue plus lisible. En effet le pourtour intérieur de la tour est constitué de blocs de grès. Sur ces pierres, qui font le tour de la plate-forme supérieure de la tour, des noms ont été gravés. Ils ne sont pas très faciles à déchiffrer, mais on découvre le nom de familles bien connues à Wasselonne comme, AMOS - ANN - EBEL - REGEL - et peut-être BEST... Il n'est pas certain que des prénoms ou des initiales de prénoms soient ajoutés à ces noms.

Se pose alors la question. Quand est-ce que ces noms ont-ils été gravés dans la pierre? Ce qui est certain, c'est que cela s'est fait après la reconstruction de la tour à l'emplacement actuel après la Révolution française de 1789. La réunion des divers noms de famille peut faire penser aux membres du Conseil municipal d'une certaine époque qui se seraient immortalisés suite à des travaux. Peut-être s'agit-il d'artisans qui ont travaillé dans la tour à un moment ou à un autre, lors de la reconstruction ou lors d'une restauration ! Il s'agit bien d'une énigme en ce qui concerne l'identité des personnes et en ce qui concerne l'année où les noms ont été gravés dans la pierre !

G. K.